



Das Berichtsjahr war ein-satzbezogen ein sehr ruhiges Jahr. So blieben wir von größeren Bränden und Unwetterkatastrophen verschont.

Die Landesstraße L111 hat allerdings nichts von ihrem Schrecken verloren.

Immer wieder müssen unsere Feuerwehren zu schweren Verkehrsunfällen ausrücken.

Im Mai kam es zu einem Zusammenstoß zweier PKW und einem Motorrad in Arndorf.

Im Dezember ereignete sich ein Frontalzusammenstoß zweier PKW in St. Katharein an der Laming.

Um für diese Einsätze gerüstet zu sein, wurde bei der Feuerwehr St. Katharein ein

Seminar der Firma Weber Rescue Systems abgehalten und im Juli bereits zum 9. Mal die Technische Hilfeleistungsprüfung (THLP) abgelegt. Erstmals waren alle drei Feuerwehren mit Mitgliedern vertreten.

sammenspiel der Feuerwehren funktionierte wie gewohnt gut.

In der Jugendarbeit wurde bei allen Feuerwehren hervorragende Arbeit geleistet. Diese spiegelte sich bei den



Fahrzeugsegnung in Tragöß

Die Feuerwehr Kapfenberg-Arndorf absolvierte im November ebenfalls eine THLP.

Unsere Abschnittsübung fand bei der Firma Styromag statt.

Alle Einsatz-Szenarien wurden perfekt gelöst. Das Zu-

Ergebnissen beim Jugendleistungsbewerb sowie beim Wissenstest wider.

Der Freiwilligen Feuerwehr Tragöß wurde ein neues HLF1 übergeben, dass im Juli zusammen mit einem Technikanhänger in einem Festakt übergeben und von der Geistlichkeit gesegnet werden konnte.

Bei der Feuerwehr Arndorf konnte eine neue TS angekauft und in Dienst gestellt werden.

Ich bedanke mich bei allen Kameradinnen und Kameraden für die hervorragende Zusammenarbeit im abgelaufenen Berichtsjahr und wünsche alles Gute.



Verkehrsunfall in Kapfenberg-Arndorf